



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

Coordinación General de Comunicación Social  
Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

Comunicado Núm. 482/2022

## **TOLUCA VIVE UNA NOCHE CON SABOR TROPICAL AL RITMO DE LA SONORA DINAMITA DE LUCHO ARGAÍN Y LA SONORA SANTANERA DE CARLOS COLORADO LA NUEVA SANGRE**

- *Con ritmo, ambiente cálido y color, miles de personas bailaron y cantaron*

**Toluca, Estado de México, 22 de octubre de 2022.-** Mucho ritmo, ambiente cálido y colorido se vivió en el Parque Metropolitano Bicentenario la noche del viernes 21 de octubre.

Como parte del homenaje a la música mexicana, en todos sus géneros y para todos los gustos y edades, se han presentado en el recinto: la Banda MS, Maldita Vecindad y, en esta ocasión, tocó el turno a la Sonora Santanera de Carlos Colorado la Nueva Sangre y la Sonora Dinamita de Lucho Argaín. Miles de personas disfrutaron y bailaron sus grandes éxitos.

A pesar de ser una noche fría, a los asistentes no les importó pues al empezar la música de la Sonora Dinamita corearon al unísono la tradicional canción "Oye" con la que varias parejas bailaron al ritmo de la música tropical mexicana y colombiana.

No faltaron las conocidas por todos como "Mil horas", "Bailamela Suavecita", "Hechicería Cumbia\*", "Lupita", "El africano", "Noche de Estrellas", "Mete y Saca", "El viejo del Sombreron", "Capullo y Sorullo" y cerraron su participación con "Se me perdió la cadenita" y "Mi cucú".

Después siguió la Sonora Santanera, legendaria agrupación que, de igual forma, puso a los asistentes a bailar al ritmo de "La Boa", "El orangután", "Bomboro Quiñá Quiñá", "Saca la botella", además corearon " Perfume de Gardenias", "Amor de Cabaret", "Luces de Nueva York", "Tita", "Mi Barrio", entre otras.

Hicieron un homenaje a Sonia López al interpretar "El ladrón", "Nido" y "Perla negra".

El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, entregó a ambas agrupaciones un reconocimiento y una calavera elaborada de alfeñique e inspiradas en sus trayectorias, además agradeció a las y los toluqueños por formar parte de esta gran tradicional fiesta.



2022. Año del Quincentenario de Toluca, Capital del Estado de México

---

**Coordinación General de Comunicación Social**

Departamento de Información Periodística, Análisis y Seguimiento de Medios

De esta forma, el tercero de los siete eventos estelares que forman parte de la Feria y Festival Cultural Internacional del Alfeñique 2022 se desarrolló con gran ambiente aunque con mucho orden y buena organización, ya que el objetivo de cada una de las más de 400 actividades del programa de este año coadyuven en la reconstrucción del tejido social y en el fortalecimiento de la comunidad.